

DOA UMAT

PENUTUP

Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa.

U : Allah Bapa yang Maha Rahim, kami bersyukur kepada-Mu karena Engkau telah hadir untuk membimbing kami dalam pertemuan BKS ini. Semoga kami dapat meneladani kisah Maria mengunjungi Elisabet dengan penuh sukacita dan berkat. Semoga kami dapat mengamalkan semboyan Mgr. Paskalis Bruno Syukur OFM dalam kehidupan kami sehari-hari. Doa ini kami sampaikan kepada-Mu dengan pengantaraan Kristus Tuhan dan Juruselamat kami. Amin.

Pengutusan

P : Marilah kita mohon berkat Tuhan.

– hening sejenak –

P : Semoga dalam Bulan Kitab Suci 2024 ini Allah meneguhkan iman kita.

U : Amin.

P : Semoga kita semua yang hadir di sini dilindungi, dibimbing, dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa, dalam nama Bapa dan Putra dan Roh

Kudus.

U : Amin.

Lagu Penutup (Tuhan Yesus Baik)

*Tiada berkesudahan kasih setia-Mu Tuhan
Selalu baru rahmat-Mu bagiku
Hari berganti hari tetap kulihat kasih-Mu
Tak pernah berakhir di hidupku*

*Tuhan Yesus baik, sungguh amat baik
Untuk selama-lamanya Tuhan Yesus baik
Tuhan Yesus baik, sungguh amat baik
Untuk selama-lamanya Tuhan Yesus baik*

BULAN KITAB SUCI 2024 KEUSKUPAN BOGOR

PERSEVERANTES IN DOCTRINA
APOSTOLORUM
Bertekun dalam Pengajaran Rasul-Rasul
(Kis. 2:42)

REMAJA

PERTEMUAN V JIWAKU MEMULIAKAN TUHAN

Tujuan

Remaja dapat mengerti dasar Kitab Suci semboyan Mgr. Paskalis Bruno Syukur OFM dan mewujudkan pesannya dalam kehidupan sehari-hari.

PEMBUKA

Lagu Pembuka (Dikepak-kepakkan tanganku)

*Dikepak-kepakkan tanganku
Digoyang-goyangkan badanku
Agar tubuh sehat dan kuat
Untuk dapat memuji Tuhan*

*Digoyang-goyangkan kakiku
Digeleng-geleng kepalaku
Agar tubuh sehat dan kuat
Untuk dapat memuji Tuhan*

*Goyang kiri, goyang kanan
Putar ke kiri, putar ke kanan
Goyang kiri, goyang kanan
Putar ke kiri, putar ke kanan*

Tanda Salib

- P : † Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.
U : Amin.
P : Tuhan beserta kita.
U : Sekarang dan selama-lamanya.

Pengantar

Fasilitator menyampaikan pengantar singkat sebelum pembacaan teks Kitab Suci.

Adik-adik yang terkasih, pada pertemuan V ini, kita akan mempelajari semboyan uskup kita saat ini, Mgr. Paskalis Bruno Syukur OFM. Mgr. Paskalis Bruno Syukur OFM diangkat menjadi Uskup pada tanggal 21 November 2013 menggantikan Mgr. Michael Cosmas Angkur OFM yang mengundurkan diri karena usia lanjut. Penahbisan Mgr. Paskalis Bruno Syukur OFM sebagai Uskup Bogor dilangsungkan pada tanggal 22 Februari 2014 dengan memilih semboyan “*Magnificat Anima Mea Dominum*” atau “Jiwaku Memuliakan Tuhan”. Semboyan ini diambil dari Luk. 1:46 yang merupakan bagian pembuka

dari kidung pujian yang dimadahkan Maria ketika mengunjungi Elisabet, saudarinya.

Adik-adik, pada pertemuan ini kita akan mempelajari dan merenungkan bacaan yang diambil dari Luk. 1:39-56. Luk. 1:39-56 berkisah tentang perjumpaan Maria dengan Elisabet, saudarinya. Bacaan tersebut berisi Kidung Maria atau yang sering disebut Magnificat. Senandung syukur Maria ini berisi pujian kepada Tuhan yang senantiasa memihak orang-orang yang terpinggirkan (ayat 46-55). Dari bacaan ini kita dapat belajar bagaimana kita sebagai anak-anak Tuhan yang terkasih senantiasa memuliakan Tuhan dalam keadaan apapun yang sedang kita alami karena kita percaya Tuhan akan senantiasa mendampingi dan menerangi jalan kita.

Doa Pembuka

- P : Marilah kita berdoa
P+U: Allah yang berbelas kasih, Sabda-Mu adalah Terang dan Pelita hidup kami. Bimbinglah kami dengan Roh Kudus-Mu untuk membaca dan merenungkan Sabda-Mu. Dengan daya Roh Kudus-Mu itu, bukalah telinga dan hati kami untuk mendengarkan Sabda-Mu. Terangilah budi dan hati kami untuk memahami Sabda-Mu. Jernihkanlah hasrat jiwa kami untuk meresapkan

Sabda-Mu. Doronglah kehendak dan tekad kami, untuk mengamalkan Sabda-Mu dalam hidup dan perutusan kami sehari-hari. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

PENDALAMAN KITAB SUCI

Bacaan Kitab Suci (Luk. 1:39-56)

Pesan Teks

Aktivitas

Aktivitas digunakan untuk mendalami teks Kitab Suci.

1. Buatlah kelompok dan berilah nama kelompok tersebut berdasarkan nama paroki yang ada di Keuskupan Bogor.
2. Buatlah permainan sederhana berdasarkan pesan Bacaan Kitab Suci (Luk. 1:39-56), terutama Kidung Maria.
3. Praktikkanlah permainan tersebut bersama kelompok lain.

RANGKUMAN

Setelah mendengarkan diskusi dan jawaban peserta, fasilitator memberikan penegasan dan kesimpulan.